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霞 
２０２４年６月 第６２号 

東洋大学甫水会（保護者会）埼玉県南支部 

支部長 大竹 基之 

 

 支部長挨拶 大竹 基之 （24年 3月文学部卒業生 保護者） 

新入生の皆さんは、大学生に進学されるにあたり、やりたいこと、叶えたいことをお持

ちと思います。授業は勿論ですが、部活動やサークル活動などを通して、大学生活を

さて、甫水会は大学と協力して「学生の心身の健全な発達を図る事」を目的にした

「霞」は年に２回発行し、各支部での活動行事をお知らせする広報誌です。埼玉県南支部では保護者の皆

様同士の交流を図り、情報交換頂く場として、就職講演会や研修旅行などを行わせて頂いています。ご活用い

前回ひたち海浜公園に続

いて二回目となる研修旅行

越へ。渋滞の予想もありまし

たが、すんなり宝登山神社へ

支部だより 

 

早春の秩父路・長瀞を楽しむ 

日帰りバス研修旅行 
～ ３月１６日(土) ～ 

程度しか出来ませんでしたが、船頭さんの巧みな話

術に感服。楽しいひとときを過ごせました。昼食は、鮎

定食に舌鼓。そのあとは、軽く散歩がてら秩父ミュー

りで楽しい企画ありがとうござ

お集まりいただいた甫水会埼南・埼東支部の皆様 

参加者へお土産 
リンゴバームクーヘン 

KOBATON 

しました。私の母校は箱根駅伝には縁がなく、いつもお

正月に見る程度だったのですが、娘が東洋大学の学

生になったとたん、箱根駅伝などが気になって仕方が

って！沿道の応援団はワクワクがとまらない興奮。そし

て目の前に現れた走者は、爽やかかつエネルギッシュ

な風をおこし、あっという間に通り過ぎます。東洋大学

の走者が現れたとき、応援の一体感と高揚感に胸が

懸命に走り襷をつなぐ学生に感動とパワーをもらい、

新鮮で素敵な新年の始まりになりました。もちろん来年

 

第１００回 

箱根駅伝応援に参加して 
～ １月３日(水) 日比谷花壇前～ 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 埼南支部保護者の体験紹介 

何だか、うちの子最近学業についていけていないようなの・・・ 

うちも先日、大学の学生サポート室に相談して、 

面談してもらったばかりよ 

支部だより 霞 ２０２４年６月 第６２号 

今後の 

予 定 

２０２４年７月２１日（日） 支部総会・就職講演会・懇親会 
２０２４年９月未定     ２０２４年度 第１回役員会 
２０２５年１月 ３ 日（金） 箱根駅伝応援 日比谷花壇 日比谷公園本店前 

 

～ 甫水会サイトにアクセスを～  ～ 甫水会埼南支部役員募集中 ～ 
役員会は年に 10 回程度、週末 1～2 時間 浦和駅周辺で行っております。それぞれが無理

のない範囲で、楽しく参加しています。一緒に活動していただける方、少しでもご興味

ある方など、ぜひお気軽に、 saitama_south@toyo-hosui.jp までご連絡ください。 

どうやって連絡するといいのですか？？ 

大学の各キャンパスに学生サポート室という所があって、 

そこで学業や進路のことなど何でも相談を聞いてくれるの。 

まずは、そこへ電話かメールしてみたら？ 

はい！早速問い合わせて相談してみますね(^^)/ 

対面と電話とオンラインでの相談ができるのですが、 

私は対面でゆっくりお話を聞いてもらって、 

色々なアドバイスをしてもらえたの！ 

おかげで、その後の学業の継続につながって、本当によかった～ 

Ｙ君のお母さんの話を聞けていなかったら、大学のＨＰの学生サポート室 

に気付くことが難しかったと思うわ、ありがとう助かりました 

コバトン 


